
Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.                                           Innsbruck, 26.05.23  

OFFENER BRIEF 

Ein elfjähriges völliges branchenweites Totschweigen eines Systemkritikers und 
Medienkritikers, um keinerlei Verbesserungen für die überwiegende Mehrheit der 
Bevölkerung zu ermöglichen und zu bewirken, ist den Hofberichterstattertotschweigern 
anzulasten. Die Hofberichterstattertotschweiger blockieren jedwede Verbesserungen für die 
Bevölkerung. Sie erhalten Steuergelder von den Politikern, damit Sie das machen. Als 
Imagekampagnegelder getarnte Totschweigerprämien. Anzeigenkorruption die die 
Bevölkerung massiv finanziell benachteiligt und schädigt, muss ein Ende haben. 
Die HOFBERICHTERSTATTERTOTSCHWEIGER agieren auch als Schergen, als US-
Vasallen, als Handlanger und als Erfüllungsgehilfen der CIA-DROHNENMÖRDER, sind 
somit aktiv Massenmordkriegsbeteiligt. Das kann man nicht schönreden. Nachdem ich jetzt 
sechs Wochen keine Zeit habe Ihnen offene Briefe zu schreiben, haben Sie die Gelegenheit 
alle offenkundigen vorherrschenden Missstände im Hofberichterstattertotschweigerbereich 
auszuräumen und unsere so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation zu 
verbessern. Beenden Sie den Hofberichterstattertotschweigerskandal. Sorgen Sie dafür, dass 
Sie die übernommenen Verantwortungen, Aufgaben und Verpflichtungen ordnungsgemäß 
erfüllen und die österr. Bevölkerung darüber aufklären, dass unser Heeresnachrichtenamt seit 
22 Jahren sich mit einer Lizenz zum Morden am CIA-Drohnenkrieg beteiligt, der völlig illegal 
und außergerichtlich stattfindet und von einer Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft 
betrieben wird, die 98 % unschuldige Menschen dabei abschlachtet, 40 % Kinder darunter. 
Alle NATO-Geheimdienste, alle NATO-Militärs und Teile der NATO-Regierungen aber auch 
die Schweiz, Österreich und Schweden beteiligen sich aktiv am Drohnenmordprogramm dem 
größten Terrormordprogramm in der gesamten Menschheitsgeschichte. Das 
Schattenkriegsgebiet hat die Größe von den Vereinigten Staaten, ganz Europa, ganz China und 
ganz Indien zusammen. Dies ist der größte blinde Fleck in der Wahrnehmung der Menschheit 
den die gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner erzeugen. 
Perfide ist, dass alle US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner die gezielte 
Pentagonlügen des gezielten Tötens verbreiten, obwohl jeder Journalist mittels zehnminütiger 
Recherche ganz leicht feststellen könnte, dass 9 Kilogramm militärischer 
Splittergranatensprengstoff keine gezielten Tötungen zulassen, da diese Hellfire-Raketen die 
die US-Killerdrohnen verschießen eine Tötungszone von 20 Metern im Umkreis der 
Einschlagsstelle aufweisen und 280 Millibar Druckwelle erzeugen. Ab einem 
Druckunterschied von 50-60 Millibar erleiden ungeschützte menschliche Körper bereits 
tödliche Verletzungen bei 280 Millibar werden die Körper in kleine verbrannte Teile 
zerstückelt, also haschiert. Das bis heute es weltweit noch kein einziger Journalist in 
zweiundzwanzig Jahren geistig zu Stande gebracht hat, dies zu checken, zeigt den geistigen 
Zustand im Hofberichterstattertotschweigerbereich auf. Haben alle Angst vor dem Pentagon? 
Wenn angebliche Machtkontrollorgane ANGST vor den Mächtigen haben, wie wollen Sie 
dann Ihrer Aufgabe der Machtkontrolle nachkommen? Jobängste die Selbstzensur auslösen, 
sind sehr weit verbreitet. Klar ist, dass die Machtkontrolle der Medien völlig versagt hat. Siehe 
Zustand unserer Welt. Zudem hat eine Verbrüderung der Machteliten zwischen Politik, 
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Medien, Militärs und Wirtschaft stattgefunden. Es geht um unsere Steuergelder, die sich diese 
Machteliten untereinander aufteilen und die Zivilgesellschaft benachteiligen. Alle politisch 
Mächtigen haben sich ein korruptes intransparentes System eingerichtet, eine 
Freunderlwirtschaft. In der Dunkelheit stirbt die Demokratie. Die politisch Mächtigen und die 
Hofberichterstattertotschweiger gehen davon aus, da alle tatenlos schweigen und zusehen und 
wegsehen und somit ihre stille Zustimmung zu diesem kranken Irrsinn geben, dass das Volk 
dumm ist. Nur dumme Menschen lassen sich diesen ganzen Irrsinn gefallen. Jeder der über 
einen gesunden Hausverstand, über Vernunft und einen Restverstand verfügt schreit auf oder 
errichtet Barrikaden. Oder schreibt offene Briefe. Alle die bei der Verarschung des Volkes, 
beim Belügen, beim Totschweigen, beim finanziell benachteiligen, beim verraten und beim 
für dumm und dämlich verkaufen mitmachen, macht sich schuldig, Verrat zu begehen und ein 
innerer Feind zu sein. Das kann man schönreden. Als Stimme des Volkes möchte ich an dieser 
Stelle ausrichten: „Hört damit auf, uns zu benachteiligen und berichtet endlich über unsere 
aktive Kriegsbeteiligung.“ Als Stimme der Drohnenmordopfer möchte ich Ihnen ausrichten: 
„Die Rache wird unser sein.“ Und als die Stimme Gottes darf ich Ihnen allen mitteilen: „Jeder 
wird für seine Taten und seine Unterlassungen voll und ganz verantwortlich gemacht.“ Als die 
Stimme der Vernunft möchte ich Ihnen mitteilen: „Werdet vernünftig!“ Und als die Stimme 
der Wahrheit teile ich Ihnen mit: „Ich werde siegen.“ Somit wissen Sie Bescheid. Und ich 
habe meine übernommenen Verpflichtungen wahrgenommen, Ihnen das mitzuteilen. Falls Sie 
als die Stimme der Totschweiger in Erscheinung treten wollen, können Sie mir gerne eine E-
Mail mit dem Kennwort: „Totschweigerstimme“ schreiben und können mir die Standpunkte 
der Totschweiger näherbringen so gut und ausführlich wie Sie können. Sie werden dann in 
absehbarer Zeit eine Antwort von mir erhalten, wo ich auf Ihre vorgebrachten Standpunkte 
einzeln eingehen werde. Wenn Sie die Stimme der Totschweiger werden wollen und vor mir 
Angst haben, dann vergessen Sie es gleich wieder, da Sie dann ungeeignet sind, als die Stimme 
der Totschweiger aufzutreten. Sie können sich ja irgendwo sonst wichtigmachen, aber nicht 
unsere wertvolle Zeit vergeuden. Das können Sie vergessen. Wenn man die Stimme einer 
Gruppierung oder einer Person/Gottheit ist, dann muss man auch deren Stimme sein und nicht 
totschweigen und sich ängstigen und in die Hose machen. Das sollte doch klar sein, bevor man 
die Aufgabe und Verantwortung von irgendjemanden die Stimme zu sein übernimmt. Wenn 
man Angst, Panik und Horror hat, sich die ganze Zeit anscheißt, dann ist man einfach nicht 
die richtige Person für diesen Job. Wenn ein Versager oder ein Totalversager die Stimme von 
irgendjemanden sein möchte, dann muss man das klar ablehnen und das dem Totalversager 
oder Versager klar und deutlich machen, dass er dafür nicht geeignet ist. Das schädigt ja auch 
das Image aller Menschen die die Stimme von anderen sind, wenn plötzlich Totalversager oder 
Versager die Stimme von anderen sein möchten. Das ist ein Verruf der ganzen Stimmen 
anderer Branche und sollte unbedingt vermieden werden. Haben Sie das verstanden und kann 
ich mich darauf verlassen, dass Sie das auch befolgen? Wenn Sie die Stimme des Volkes, der 
Drohnenmordopfer, Gottes, der Vernunft und der Wahrheit ärgern wollen, dann möchte ich 
Ihnen mitteilen, dass es sich hier dann gleich verhält, als wenn Sie mir schräg kommen wollen. 
Wenn Sie mich ärgern wollen, dann werde auch ich Sie ärgern und zwar so heftig ärgern, dass 
Sie das Ihr ganzes Leben lang nicht mehr vergessen werden. Wenn ich etwas kann, dann 
andere verärgern. Das ist eines meiner Spezialgebiete neben vielen anderen Spezialgebieten. 
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Wenn ich früher immer „Mensch ärgere Dich nicht“ gespielt habe, habe ich das Spiel so 
gespielt, dass sich alle fürchterlich geärgert haben und ich dann immer, wenn Sie sich gerade 
fürchterlich geärgert haben Ihnen dann mitgeteilt habe: „Mensch ärgere Dich nicht“, was die 
allermeisten dann in noch größeren Ärger versetzt hat und mich zu einem Lächeln verleitet 
hat und ich meine Strategie alle zu ärgern weiter heiter verfolgt habe. Ich konnte gar nicht 
mehr genug davon bekommen, andere zu ärgern und zu gewinnen. Manchmal bin ich mir wie 
ein kleiner Teufel vorgekommen, der alle ärgert und segiert. Irgendwann einmal habe ich mein 
letztes Mensch ärgere Dich nicht gespielt und habe auch nicht mehr vor, andere zu ärgern. Ich 
habe in meinem Leben schon genug Menschen geärgert, ausreichend für mein restliches 
Leben. Daher spare ich mir es jetzt andere zu ärgern. Jetzt möchte ich andere Menschen 
glücklich machen und dazu animieren ihre geistige Weiterentwicklung voranzutreiben, damit 
Sie Ihre geistige Unterentwicklung ablegen und Ihre geistige Entwicklung unternehmen und 
sich damit ihre geistigen Fähigkeiten deutlich verbessern und fortlaufend optimieren. 
Mordbeteiligten Totschweigern und Totschweigern möchte ich wieder auf die richtige Spur 
bringen und eine ausgleichend juristische Gerechtigkeit in die Wege leiten, damit jeder das 
erhaltet, was er sich verdient hat und auch ein Schadensausgleich in die Wege geleitet wird. 
Für Fairheit sorgen, für den Frieden eintreten, für Recht & Ordnung sowie für unsere 
Sicherheit sorgen, unseren Rechtsbankrott ausräumen, Rechtsstaatlichkeit wieder herstellen, 
den Hofberichterstattertotschweiger-Unsinn bereinigen, die abartige abhängig machende 
Medienfinanzierung beenden, einen völlig transparenten, schlanken, modernen, effizienten 
und korruptionsdichten Staat errichten, mit ziviler Haftung, mit imperativen Mandaten und 
wirklicher Mitbestimmung des Souveräns, damit erstmal wirklich das Recht vom Volk 
ausgeht. Gleichzeitig werden wir die Macht der Konzerne und der Vermögenden brechen. Wir 
sind ja nicht blöde. Die Parteien werden der Geschichte angehören, die braucht es nicht mehr. 
Unsere Regierungsmannschaft wird aus Fachleuchten bestehen, die auch eine Ahnung und 
viel Praxis in der übernommenen Verantwortung mitbringen und maximal aus 40 Köpfen 
bestehen. Der Bundesrat wird abgeschafft. Die Landtage werden auf 10 Köpfe verkleinert. 
Überall wird Effizienz, Effektivität, Transparenz, Kontrolle großgeschrieben und im gläsernen 
Staat ist alles völlig transparent, also gläsern. Zudem ist ein System anzustreben, wo der 
durchschnittliche Arbeitnehmer nur mehr 20 Wochenstunden arbeiten muss und sein 
Auslangen findet. Im Wohnbereich muss völlige Fairness einkehren. Der Korruption wird der 
Kampf angesagt, der es verdient Kampf genannt zu werden, nicht wie bisher, dass die Politik 
die Korruption unterstützt und die Hofberichterstattertotschweiger alles totschweigen und so 
die Bevölkerung der Korruption ausliefern, die dann höhere korrupte Preise bezahlen muss. 
Diese Korruption wird beendet werden. Es werden auch alle legalen 
Steuerumgehungmöglichkeiten für Konzern ausgeräumt. Alle. Wir werden völlige 
Steuergerechtigkeit herstellen und Vermögenssteuern einführen. Gekaufte Politik, wird es 
keine mehr geben. Gekaufte Medien, auch nicht mehr. Auch keine gekaufte Wissenschaft. 
Dem werden wir überall einen Riegel vorschieben. Wir gestalten unsere Welt, wie Sie uns 
gefällt, nicht wie es korrupten Eliten gefällt. Das können Sie vergessen, das war einmal, das 
werden wir ändern. Parteienfinanzierung wird es keine mehr geben, da die Parteien sich 
abgeschafft haben. Politiker, sogenannte Volksvertreter wird es keine mehr geben, da die nie 
das gemacht haben, was Sie uns immer versprochen haben, sondern die haben als die Huren 
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der Konzerne ihre Beine breitgemacht und haben uns alle für dumm und dämlich verkauft, 
damit Sie abkassieren können. Die haben unsere Steuergelder vielfach verschwendet und 
missverwendet und es den Hofberichterstattertotschweigern in den Rachen geworfen, damit 
die Totschweigen und unkritisch wohlwollend Hofberichterstatten. Wir haben viel zu lange 
diesem bunten Treiben zugesehen und tatenlos geschwiegen und unsere stille Zustimmung 
dazu gegeben. Damit muss jetzt Schluss sein. Die Medienfinanzierung muss eingestellt 
werden. Das politische System muss verändert werden. Überall muss die völlige Transparenz 
einkehren. Wir haben ein Anrecht auf einen gläsernen Staat in dem die Korruption keine 
Chance hat. Wir haben genug von der Freunderlwirtschaft, der Korruption, die 
Steuergeldverschwendungen, den Machtmissbrauch, die Amtsmissbräuche, von 
weisungsgebundenen Staatsanwaltschaften, völlig abhängigen Steuergelder-
hofberichterstattertotschweigermedien, von Intransparenz an allen Ecken und Enden, der 
Beteiligung am Krieg, der manipulativen, lückenhaften und verzerrten Erhebung des 
Verkäuferpreisindex der uns unsichtbar die Kaufkraft aus unseren Taschen raubt, der unfairen 
Steuerungerechtigkeit die vorherrscht und Konzerne und Kapitalbesitzer bevorteiligt u. v. m. 
hier zu viel. Irgendwie habe ich ein schlechtes Gefühl, dass ich Sie jetzt sechs Wochen alleine 
lassen muss. Daher die Frage: Kann man Sie alleine lassen oder wäre es besser wir schauen 
nach jemanden, der nach Ihnen schaut? Vielleicht sollten wir auch einen Vormund für Sie 
besorgen? Einen Aufenthalt in der Psychiatrie vereinbaren? Sie geistig durchchecken lassen? 
Sie medikamentös richtig einstellen lassen? Sie wollen keine solchen Entscheidungen treffen 
Sie befinden sich schon lange Zeit auf der Flucht vor solchen Entscheidungen und haben eine 
ausgeprägte Angst vor Ärzten, vor der Wahrheit, vor dem Auffliegen, vor dem eingesperrt 
werden, vor der Kriminalpolizei, vor Klaus Schreiner und leiden unter ausgeprägten 
Hosenscheißen und haben keinerlei Kontrolle mehr über Ihren Schließmuskel? Neuerdings 
haben Sie neben Ihren zahlreichen Ängsten auch noch Panik, Horror und leiden unter 
Albträumen, Atemnot, Schwindel, Psychosen, geistigen Ausfällen, Wahnsinn? Sie haben es 
verabsäumt ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren und sind 
sehr denkfaul? Somit kommen wir zur Frage: Haben Sie bereits den Anfang ihrer geistigen 
Meisterschaft gemacht? UND: Haben Sie schon einen Artikel über unsere aktive 
Kriegsbeteiligung verfasst? Aye, aye Sir, wäre hier angebracht zu hören. Soviel wie: Zu 
Befehl, Herr Kapitän, wenn wir uns jetzt auf hoher See befinden würden. Hier können Sie 
auch sagen: Ja, beides. Alles erledigt. Alle andere Antworten sind falsch. Also wie sieht Ihre 
Antwort auf diese brennende Frage aus? Gerne können Sie mir eine diesbezügliche E-Mail 
mit dem Kennwort: „Antworten“ schreiben und mir mitteilen wie Ihre diesbezüglichen 
Antworten auf die beiden Fragen aussehen. Sie erhalten dann entweder Glückwünsche 
übermittelt oder Bemitleidungsmitteilungen übersendet, je nachdem. Also raus mit der 
Sprache. Lassen Sie die Hosen runter. Zeigen Sie Ihr Gesicht. Zeigen Sie ob Sie vernünftig 
sind oder dumm. Und keine Angst. Wir bekommen es so oder so raus. Daher wäre es doch 
vernünftig und angebracht es mir einfach mitzuteilen. Was hält Sie davon ab zu kooperieren? 
Was blockiert Sie geistig? Dummheit? Schwachsinn? Unvernunft? Vollidiotendasein? 
Fehlende Kompetenz? Verrücktheit? Irrsinn? Durchgeknalltheit? Geistige Unterentwicklung? 
Geistige Verwahrlosung? Geistige Verkümmertheit? Fehlende Intelligenz? Fehlendes 
Bewusstsein? Was stimmt mit Ihnen nicht? Was ist nur los mit Ihnen? Können Sie sich 
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öffentlich erklären und Stellung beziehen? Sind Sie ein völliger Feigling? Ein Angsthase? Ein 
Hosenscheißer? Ein Totalversager? Könnte es sein, dass Sie es notwendig haben die 
Psychiatrie für längere Zeit aufzusuchen und sich nachher um einen Vormund schauen, da es 
so ausschaut, dass Sie sich aufgrund geistiger Verwahrlosung längst eine selbstverschuldete 
Bequemlichkeitsverblödung eingezogen haben? Sie checken praktisch gar nichts mehr? Es ist 
wirklich sinnlos zu versuchen mit Ihnen zu kommunizieren? Sie sind geistig abzuschreiben, 
geistig auszubuchen, geistig verloren? Hirntot? Geistig ausgebrannt. Der nackte Wahnsinn 
und der Teufel reiten Sie seit langer Zeit? Sie haben jegliche geistige Kontrolle den beiden 
abgegeben. Einmal dominiert der Wahnsinn, ein ander Mal dominiert der Teufel und 
kontrolliert Ihren Geist und Ihr Leben. Alle beiden totschweigen sehr gerne. Früher haben Sie 
selbst totgeschwiegen, jetzt der Wahnsinn oder der Teufel? Manchmal agieren der Wahnsinn 
und der Teufel gemeinsam und entscheiden gemeinsam was Sie mit Ihnen aufführen und 
welchen teuflischen Wahnsinn Sie machen müssen? Sie werden völlig missbraucht und 
ausgenutzt und der Wahnsinn und Teufel lachen sich ins Fäustchen? Das der Teufel und der 
Wahnsinn Sie aktive am Drohnenmordprogramm mordbeteiligt sollten Sie dem Wahnsinn und 
dem Teufel vorhalten. Sie gefährden damit Ihre Freiheit und missbrauchen Sie und nutzen Sie 
völlig aus. Sie als Totschweiger sind das Werkzeug, das Instrument des Wahnsinns und des 
Teufels. Wie kann man sich nur zu einem Werkzeug oder Instrument des Wahnsinns und des 
Teufels machen lassen? Sie Sie des Wahnsinns? Der Teufel beherrscht Sie? Sie werden vom 
Teufel und dem Wahnsinn geritten? Zudem ist bei Ihnen in Ihrem Oberstübchen der 
Schwachsinn und der Irrsinn eingezogen und machen aus Ihnen jetzt noch einen irrsinnigen 
schwachsinnigen Schwachkopf? Somit werden Sie vom Schwachsinn, dem Irrsinn, dem 
Wahnsinn und dem Teufel zugleich beherrscht? Alter Schwede. Finden Sie es nicht 
übertrieben, so viele ans geistige Steuer zu lassen und die geistige Kontrolle abzugeben und 
aufzugeben und deren Knecht zu sein? Sind Sie geistig devot? Sind Sie unterwürfig? Sind Sie 
untertänig? Sie sind ein Arschkriecher? Ein Poporobber? Haben Sie eine Meise, einen Vogel? 
Sie gelten als geisteskrank? Völlig durchgeknallt? Als geistig hoffnungsloser Fall? Sie sind 
ein völliger geistiger Zwerg der gar nichts mehr checkt? Das hoffe ich natürlich nicht. Aber es 
ist, so wie es ist. Damit muss man sich abfinden. Mit dem Totschweigen muss man sich nicht 
abfinden. Das kann man auffliegen lassen und juristisch bekämpfen. Ich betreibe Mal einen 
Totschweiger-Papierkriegskonflikt damit ich ein wenig mitmischen kann und für Freude, 
Glück, Heiterkeit, Abwechslung, Spannung, Nervenkitzel, … sorgen kann. Wenn Sie dabei 
Angst entwickeln, dann machen Sie darüber eine Selbstreflexion und ergründen Sie, warum 
Sie Angst bekommen, wenn ich Ihnen eine Freude mache, wenn ich Sie beglücke, wenn ich 
für Heiterkeit sorge, wenn ich für Abwechslung sorge …. entwickeln Sie immer und überall 
Ängste und scheißen sich in die Hosen? Haben Sie darüber schon einmal mit einem 
Psychologen oder mit einem Psychiater gesprochen? Wenn nicht, dann sollten Sie das aber 
umgehend unternehmen. Wenn Sie nicht einmal zu solchen einfachen Erkenntnissen kommen 
können, dann leiden Sie aber unter erheblicher Erkenntnisschwäche. Auch das sollten Sie mit 
einem Psychologen oder Psychiater besprechen. Sie sollten dann auch in Betracht ziehen sich 
um einen guten Vormund umzuschauen und sich für einen entscheiden, dem Sie vertrauen 
können und der Sie von fortan durchs Leben begleitet und Sie unterstützt. Stellen Sie sich vor, 
Sie leiden schon seit sehr langer Zeit unter ständiger geistiger Verwirrtheit. Die ständige 
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Verwirrtheit begleitet Sie jetzt schon wirklich sehr, sehr lange und Sie bekommen Ihre 
ständige Verwirrtheit gar nicht mit, weil Sie ja ständig verwirrt sind. Sie sind also ein geistig 
Gefangener ihrer ständigen Verwirrtheit, wissen das aber gar nicht, weil Sie ja ständig geistig 
verwirrt sind. Es könnte jetzt sehr gut sein, dass Sie Ihr restliches Leben heiter weiter in 
ständiger Verwirrtheit verbringen und auch Ihr restliches Leben lang, Ihre ständige 
Verwirrtheit gar nicht mitbekommen. Daher ist es ratsam, entweder eine 
Elektrostarkstromschockschlagtherapie zu unternehmen oder eine Watschen Therapie zu 
vertuschen. Mit einer heftigen Watschen Therapie hat man es schon mehrmals geschafft 
ständige geistige Verwirrtheit zu kurieren. Es ist dabei wichtig richtig heftige also saftige 
Watschen in der Behandlung zu verabreichen und in so großem Umfang wie es notwendig ist. 
Der der die Watschen Behandlung durchführt, sollte richtig feste zielgenaue Watschen 
ausführen können und über längere Zeiträume die Links-rechts Watschen Abfolge draufhaben. 
Dabei ist es wichtig immer im Blickkontakt mit dem geistig Verwirrten zu sein und diesen 
aufrecht zu erhalten. Man kann auch mit einer ausgeklügelten Kombination mit einer 
Watschentherapiebehandlung und einer Elektrostarkstromschockbehandlung gute 
Behandlungsergebnisse erzielen. Das sollte man auf jeden Fall ausprobieren, also versuchen. 
Man sollte es nicht unversucht lassen die höchstmögliche Wattanzahl auszuprobieren, 
mehrfach hintereinander. Ich habe Sie auf den Geschmack gebracht? Sie wollen gegen Ihre 
geistige Verwirrtheit jetzt wirklich etwas unternehmen und es mit einer Kombination aus 
Elektrostarkstromschlagschocktherapie und Watschentherapiebehandlung versuchen Ihrer 
geistigen Verwirrtheit etwas entgegenzusetzen? OK, dann wünsche ich Ihnen 
Behandlungserfolge und eine rasche Genesung ihrer geistigen Verwirrtheit. Wenn Sie einmal 
von einem Watschen Meister eine Watschen Behandlung abhaben wollen, dann können Sie 
mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Watschenbehandlungbestellung“ und 
versuchen mir ausführlich zu erklären, was alles mit Ihnen nicht stimmt und was alles mit 
Ihnen los ist. Dann könnte ich einen Watschenbehandlungsplan erstellen und dann könnten 
wir loslegen Sie zu behandeln. Ich denke wir werden erfolgreich Ihre geistige Verwirrtheit 
behandeln können. Ich werde so heftig zuschlagen, dass wir Ihre geistige Verwirrtheit schon 
in den Griff bekommen werden bevor Sie ohnmächtig werden. Sie werden danach ein völlig 
neuer Mensch sein. Können Sie sich noch erinnern, wie es war keine geistige Verwirrtheit zu 
haben? In etwa so werden Sie sich wieder fühlen können. Ganz ohne geistige Verwirrtheit. 
Die allermeisten von mir mit einer Watschen Behandlung beglückten Patienten erleben nach 
der Watschen Behandlung eine Euphorie. Bisher ist es mir noch immer gelungen geistige 
Verwirrtheit mit einer oder zwei heftigen Watschen Behandlungen vollständig zu kurieren und 
eine Euphorie auszulösen, ein großes Glücksempfinden, eine große Freude. Wenn man seine 
geistige Verwirrtheit plötzlich verliert, dann ist das in etwa so, als ob man einen geistigen 
Orgasmus erlebt. Man wird geistig völlig glücklich und fühlt sich sehr entspannt und zufrieden 
sowie ausgeglichen. Die geistige Verwirrtheit ist gegangen die Euphorie und der geistige 
Orgasmus ist gekommen das Glück hat sich ausgebreitet und die Glückseligkeit macht sehr 
zufrieden und ausgeglichen. Wer hätte sich gedacht, wenn man so richtig abgewatscht wird, 
dass man solche Behandlungsergebnisse erzielen könnte? Alle sind immer total überrascht, 
dass das funktioniert. Heilung durch heftige Watschen. Die allermeisten Geheilten haben total 
rote Wangen und sehen richtig gesund aus. Die geistige Verwirrtheit wird ausgewatscht und 
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die geistige Gesundheit kommt zurück und kehrt wieder ein. Alles feini. Wenn Sie mich jetzt 
fragen wollen, wer diese Watschen Behandlungsmethode erfunden hat, dann würde ich Ihnen 
antworten: Ein sehr weiser Mann, ein großer Heiler, der mit unkonventionellen Behandlungen, 
enorme Erfolge hat. Wer heilt, hat recht. Ich bin sehr froh, dass ich nicht unter geistiger 
Verwirrtheit leide und mir daher Watschen Behandlungen oder Elektrostarktstrom-
schockbehandlungen ersparen kann. Watschen Behandlungen werden ja auch bei geistiger 
Abwesenheit erfolgreich eingesetzt. Wenn jemand unter geistiger Abwesenheit leidet, dann ist 
die Watschen Behandlung von durchschlagendem Erfolg, im wahrsten Sinne des Wortes. 
Geistig Abwesende kann man in das Hier & Jetzt zurückwatschen, oder herbeiwatschen. 
Geistig Abwesende sind dann immer überrascht, wenn Sie ein paar feste Ohrfeigen 
abbekommen und manche können gar nicht glauben, was Ihnen gerade passiert ist und sind 
dann völlig verwundert. Falls jemand einen Schock erhalten sollte, dann ist ein weitere gezielte 
feste Schockwatsche zu empfehlen um den unter Schockstehenden aus seinem Schock zu 
holen, ihn zu befreien. Des weiteren werden Abwatschungen immer wieder in autoritären 
Erziehungsmaßnahmen eingesetzt, wenn jemand sich sehr ungebührlich gegenüber anderen 
verhält. Der Schall, den eine saftige Watsche verbreitet, lässt viele geistig erwachen und die 
Wärme die auf der Wange entsteht wird allermeist als sehr angenehm empfunden. Bei 
Watschen sollte man immer darauf achten. 1. Dass die Watsche angebracht & gerechtfertigt 
ist. 2. Dass die Watsche einen Behandlungserfolg verspricht. 3. Dass die Watsche das 
gelindeste Mittel ist, dass man einsetzen kann. 4. Dass die Watsche gezielt, hart und wiederholt 
ausgeführt wird, um die größtmögliche Wirkung zu erzielen. Unter diesen Umständen können 
Watschen als Heilbehandlungen eingesetzt werden. Ich bevorzuge es, bevor ich eine Watschen 
Heilbehandlung durchführe, mit dem nach Watschen dürstenden Menschen ein Gespräch 
führe um den Menschen darauf vorzubereiten, was ihm gleich ereilen wird. Meistens fange 
ich damit an, denjenigen zu fragen, warum er glaubt, dass er sich ein paar Watschen redlich 
verdient hat? Während der langen Ausführungen watsche ich immer wieder dazwischen damit 
derjenige der die langen Ausführungen macht, warum er sich ein paar Watschen redlich 
verdient hat, auch gleich ein paar saftige Watschen abbekommt, während er ausführt, warum 
er sich ein paar heftige Watschen verdient hat. Danach kommen die Links-Rechtswatschen in 
Dauerschleife zum Einsatz bis der Behandlungserfolg eintritt und der Abgewatschte in 
Euphorie gerät und Glück verspürt. Einmal habe ich einen hartnäckigen geistigen Verwirrten 
über eineinhalb Stunden heftig abwatschen müssen, bis wir einen Behandlungserfolg erzielten. 
Man der hatte rote Wangen, sowas habe ich zuvor noch nie gesehen. Wie jemand so rote 
Wangen haben konnte, war unglaublich mitanzusehen. Ich habe Ihn sogleich eine Urkunde als 
Watschen König ausgestellt. Ich denke ich haben meinen Watschen Patienten ca. 2.500 heftige 
Ohrfeigen in diesen 90 Minuten gegeben. Normalerweise schaffe ich in dieser Zeit ca. 2.700 
aber an diesem Tag, habe ich ein paar Mal ein paar Watschen mit größeren zeitlichen Abstand 
wie normal gegeben, daher habe ich nur ca. 2.500 Watschen erteilt. Vielleicht hat es auch 
deshalb so lange gedauert. Normalerweise schaffe ich den Behandlungserfolg in unter dreißig 
Minuten zu erreichen. Also mit unter 900 saftigen Ohrfeigen zu erreichen. Ich versuche ja 
auch das zu optimieren um effizienter und effektiver diese Heilbehandlungen durchführen zu 
können. Was mir auf jeden Fall aufgefallen ist, dass man immer heftige Ohrfeigen zum Einsatz 
in der Heilbehandlung bringen muss. Das müssen so richtig saftige heftige Ohrfeigen oder 
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Watschen sein. Der Abgewatschte muss sich bei jeder einzelnen Watsche denken, 
paaaaahhhhh, die war jetzt aber heftig. Wenn ich die Heilbehandlungen soweit optimieren 
könnte, dass ich nur mehr 100 saftige heftige Watschen zum Einsatz bringen muss um den 
Heilerfolg zu erreichen, dann könnte ich mir sehr viel Watschen Arbeit ersparen und auch viel 
mehr Heilbehandlungen durchführen. Neulich ist mir der Gedanke gekommen, ich könnte ja 
nach jeder 5. oder 6. Watsche einen gezielten sehr harten Faustschlag zum Einsatz bringen. 
Könnte gut sein, dass solche Zwischenschläge viele Watschen weniger benötigen lassen und 
ich künftig mit Watschen und Faustschlägen meine Heilbehandlungen erfolgreicher 
durchführen werde. Ich werde dementsprechende Versuche unternehmen und 
Praxiserfahrungen sammeln. Learning by doing way, ist ja meine übliche Vorgehensweise. 
Und wenn Faustschläge Effizienz bringen, dann werde ich natürlich auch Faustschläge 
effizient einsetzen, um die Effektivität zu erhöhen und schnellere Behandlungserfolge zu 
erzielen und weniger Energie, Zeit und Nerven einsetzen muss. Alles zu optimieren ist der 
Vernunft geschuldet, aber auch der Bequemlichkeit, dem Energiesparen und dem Zeitsparen 
geschuldet. Man schlägt auch hier mehrere Fliegen mit einem gezielten Schlag. Daher merke: 
Effizienz hat viele Synergieeffekte. Sei effizient, be clever & smart. Gut. Wissen Sie jetzt auch 
darüber Bescheid, dann können wir ja heiter weitermachen. Sobald Sie ein wenig mehr auf 
Ihrer geistigen Meisterschaft vorangekommen sind, könnte es passieren, dass Sie in die 
geistige Lage versetzt sind (sein werden) wo Sie sich einmal denken, um meine geistige 
Meisterschaft zu optimieren, werde ich (Sie) eine oder mehrere Fragen an jemanden stellen, 
der schon sehr lange Zeit die geistige Meisterschaft unternimmt, also über sehr viele 
Praxiserfahrungen verfügt. Und Sie nehmen Ihren ganzen Mut zusammen und schreiben mir 
eine E-Mail mit dem Kennwort: „Meisterschaft“ und stellen mir Ihre Fragen in ausführlicher 
Form und werden dann kurze Zeit später eine diesebezügliche E-Mail mit den Beantwortungen 
aller Fragen und mit Tipps für die Optimierung ihrer geistigen Meisterschaft erhalten. Dann 
könnte es gut sein, dass Sie geistig weiterkatapultiert werden und einen großen geistigen 
Fortschritt in sehr kurzer Zeit erreichen können. Bei dieser Gelegenheit können Sie auch eine 
Urkunde über die geistige Meisterschaft mitbestellen und mir ein Foto übersenden. Und nein, 
Sie müssen mich nicht als geistiger Meister ansprechen, ich bin der Klaus. Sicherlich können 
Sie mich auch genialer Klaus nennen, das stimmt sicherlich, entspricht also der Wahrheit. Also 
sparen Sie sich und mir mich als großer geistiger Meister anzusprechen. Sagen Sie einfach 
Klaus. Das bin ich gewohnt. Das macht praktisch jeder. Übrigens. Versuchen Sie es einfach 
einmal mit dem geistigen Rückwärtssalto. Mit dem geistigen Rückwärtssalto ist mehr möglich, 
als ohne geistigen Rückwärtssalto. Der geistige Rückwärtssalto ist also eine geistige 
Bereicherung.  Der Salto ist eine azyklische, frei in der Luft ausgeführte 
Überschlagsbewegung aus der Akrobatik. Der Körper dreht sich dabei um eine horizontale 
Körperbreitenachse, die von links nach rechts durch den Körperschwerpunkt verläuft. Der 
geistige Rückwärtssalto ist eine azyklische, frei im Geist ausgeführte Denkweise aus der 
Denkschule der geistigen Meisterschaft. Der Geist dreht sich dabei um die eigene Achse und 
pulsiert vor sich hin im vollkommenen glücklichen Zustand frei denkend & schwebend. Wenn 
man den geistigen Rückwärtssalto oftmals hintereinander macht, dann tretet man in geistige 
Zustände ein, die einem zuvor unbekannt waren. Aber das nur nebenbei erwähnt. Hier geht es 
ja um Ihr branchenweites, systematisches, völliges, konsequentes und gezieltes Totschweigen 
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zahlreicher Themen. Auch über Ihr Totschweigen unserer zweiundzwanzigjährigen aktiven 
Kriegsbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt und die Abhörstation Königswarte, die 
eine aktive Beteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenattentatsterrormordprogramm 
ist, welche 98 % unschuldiger Menschen abschlachten, darunter ca. 40 % unschuldiger Kinder. 
Ein völliger Wahnsinn der da betrieben wird und der von den gekauften US-NATO-
konformen-Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner totgeschwiegen wird. Nur damit ich das 
nochmals erwähnt habe, um es zu erinnern, was Sie alle verbrechen. Comprende? Gut, habe 
ich Sie an das erinnert um es Ihnen nochmals bewusst zu machen, damit, dass nicht in 
Vergessenheit gerät. Wenn Sie es weiterhin geistig ausblenden, verhalten Sie sich falsch & 
unvernünftig. Machen Sie eine Selbstreflexion über das Thema Totschweigen unserer aktiven 
Kriegsbeteiligung. Fragen Sie sich, ob Sie das Richtige machen? Fragen Sie sich, ob Sie auf 
der richtigen Seite stehen? Fragen Sie sich, ob Sie etwas anders machen sollten? Lassen Sie 
sich dabei Zeit und notieren Sie die wichtigsten Gedanken auf einem Blatt. Ich bin überzeugt 
davon, dass Sie zu neuen geistigen Erkenntnissen kommen werden. Selbstreflexionen sind ein 
sehr gutes Hilfsmittel/Werkzeug um sich selbst besser kennen zu lernen. Gut. Sie wissen 
Bescheid. Sollten Sie einmal einen Ratschlag benötigen und haben gerade niemanden der 
Ihnen mit einem Ratschlag beiseite stehen kann, können Sie mir gerne eine E-Mail mit dem 
Kennwort: „Ratschlag“ schreiben und mir ausführlich mitteilen, worin Sie einen Ratschlag 
benötigen. Gerne werde ich Ihnen dann mit einem Ratschlag beiseite stehen und Ihnen einen 
schriftlichen Ratschlag erteilen. Bei dieser Gelegenheit können Sie wie immer auch Urkunden 
mitbestellen, sei hier kurz erinnert und darauf hingewiesen. Falls es Ihnen so wie mir geht und 
auch Sie überhaupt keinen Platz für Auszeichnungen, Titel, Pokale, Urkunden mehr haben, 
kann ich das gut verstehen. Es reicht doch, wenn man weiß, wie super man ist. Man muss sich 
das ja nicht überall hinstellen, hinhängen, aushängen oder was auch immer. Aber jeder wie er 
meint und es ihm vorkommt. Ich denke, ich habe Ihnen in den letzten etwas über acht Monaten 
ausführlich mitteilen können als die Stimme des Volkes was nicht in Ordnung ist. Da sich 
einige Missstände überschneiden habe ich auch als die Stimme der Drohnenmordopfer, die 
Stimme Gottes, die Stimme der Vernunft und die Stimme der Wahrheit das Wort ergriffen und 
mit Schriftlichkeit diesen Stimmen Gehör verschafft. Falls Sie etwas nicht checken, können 
Sie mir ja gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „unverstanden“ und erklären mir 
in aller Ausführlichkeit was Sie nicht begreifen können und es wird nicht lange Zeit benötigen 
und Sie erhalten von mir eine Stellungnahme dazu. Also, nur zu, auf, schreiben Sie was Sie 
bewegt. Raus mit der Sprache und lassen Sie sich nicht alles aus der Nase ziehen. 
Diesbezügliche Nebenwirkungen sind Ihnen bekannt bzw. habe ich Ihnen bekannt gemacht. 
Also, dann bin ich schon auf Ihre E-Mails gespannt. Wenn Sie eine Verschwiegenheitsklausel 
abgeschlossen haben oder ein Verschwiegenheitsversprechen abgegeben oder einen 
Verschwiegenheitsschwur geleistet haben oder einer Verschwiegenheitsverschwörung 
angehören ist es jetzt höchste Zeit öffentlich bekannt zu geben, mit wem Sie diese 
abgeschlossen haben. Mit dem Bösen? Mit dem Teufel? Mit Ihrem Boss? Mit der CIA? Mit 
Konzernbossen? Mit Superreichen? Mit der gesamten Branche? Mit den politischen 
Verantwortlichen? Mit Ihrem Gebieter? Mit Ihrem Befehlshaber? Mit Ihrem Herrn? Mit Ihrem 
Freier? Also, RAUS mit der SPRACHE. Gestehen Sie, was Sie zu gestehen haben. Machen 
Sie sich frei und lassen Ihre Hosen runter. Sie wissen, die Öffentlichkeit hat ein Anrecht darauf 
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das alles ganz genau zu erfahren. Wenn Sie glauben hier heiter weiter totschweigen zu können, 
dann unterliegen Sie einen völligen Irrglauben. Wenn Sie glauben, dass Sie hier ungeschoren 
davonkommen, dann unterliegen Sie einen völligen Irrglauben. Wenn Sie annehmen, Sie 
könnten immer noch heiter weiter totschweigen und Steuergelder dafür zu kassieren, dann 
haben Sie Irrsinn im ausgeprägten Format. Eines können Sie sich sicher sein, wenn ich mit 
Ihnen fertig bin, dann bin ich mit Ihnen fertig. Allermeisten sogar fix & fertig, also völlig 
fertig. Da ich ja keine halben Sachen mache, können Sie sich sicher sein, dass ich nicht 
aufhöre, bevor ich nicht mit Ihnen fix & fertig bin. Daher logischer Schluss. Sie haben es 
solange mit mir zu tun, bis Sie fix & fertig sind. Ich wäre zwar gerade für Action aufgelegt 
und habe mir überlegt, ob ich Ihnen nicht eine brennende Barrikade vor Ihre Redaktionstüre 
zaubere, aber mein Tiereinsatz in Niederösterreich hat leider Priorität. Ich halte ja, was ich 
versprochen habe. Daher haben Sie jetzt 6 Wochen Pause von mir. Dies ist der letzte offene 
Brief in nächster Zeit. So leid es mir tut. Aber wie geschrieben, habe ich Ihnen ja eigentlich 
schon alles geschrieben und Sie sollten jetzt überall recht gut Bescheid wissen und wissen was 
Sie zu tun haben. Bringen Sie das jetzt gefälligst wieder in Ordnung. Das Ganze ist ja auf 
ihrem Mist entstanden. Daher tragen Sie jetzt auch die Verantwortung dafür, den ganzen 
Scheiß zu bereinigen. Wenn Sie geistig nicht dazu in der Lage sind, dann schreiben Sie mir 
eine E-Mail und erklären mir ganz genau, wo Sie Probleme haben. Ich kümmere mich dann 
darum und schreibe Ihnen die möglichen Lösungen zusammen und teile diese Ihnen mit und 
erläutere Ihnen überall die damit einhergehenden Vorteile und Nachteile und mache Ihnen 
eine Zusammenfassung und gebe Ihnen eine Conclusio. Klar ist, dass ich Ihnen alles sehr 
ausführlich und umfangreich darlegen werde. Sie wissen, halbe Sachen werde ich nicht 
machen. Wenn ich etwas mache, dann zu 100 %. Darunter bin ich nicht zu haben, das können 
Sie vergessen, das zu versuchen, dass ich nur ein wenig etwas mache, das wird nicht passieren, 
dafür bin ich nicht zu haben. Ich lasse mich nicht für halbe Sachen einspannen. Niemals. 
Würden Sie Ihre Totschweigerei eher als einen Wahnsinn, einen Irrsinn, eine ausgewachsene 
Geisteskrankheit, eine geistige Störung einschätzen? Das würde mich wirklich sehr 
interessieren. Wenn Sie mir über Ihre Einschätzung eine kurze E-Mail mit dem Kennwort: 
„Einschätzung“ schreiben können und mir Ihre diesbezügliche Einschätzung Ausführung über 
Ihre Einschätzung über die Totschweigerei machen könnten, dann wäre ich Ihnen sehr 
verbunden und möchte ich mich hiermit präventiv dafür herzlich bedanken. Natürlich werde 
ich Ihnen auch eine schriftliche Dankesemail zukommen lassen und wie Sie wissen können 
Sie auch gleich eine Urkundenbestellung aufgeben. Sie lassen sich doch gerne verhöhnen und 
mit Spott überschütten? Oder schätze ich Sie da falsch ein? Also bisher bin ich davon 
ausgegangen, da Sie ja völlig durchgeknallt sind, dass Sie sich sehr gerne verspotten lassen 
und es lieben verhöhnt zu werden. Wenn ich hier zufällig einmal eine falsche Information als 
wahr angenommen haben sollte, dann entschuldige ich mich für alle extra dafür 
durchgeführten Verhöhnungen Ihnen gegenüber. Sie haben wirklich den Eindruck erweckt Sie 
stehen darauf, dass man Sie verspottet. Daher ersuche ich aus diesem Grunde um diese Sache 
ein für alle Male aufzuklären, dass Sie mir eine diesbezügliche E-Mail senden mit dem 
Kennwort: „Aufklärung“ und klären mich darüber auf, was Sie wirklich über Spott und Hohn 
Ihnen gegenüber denken und empfinden so ausführlich Sie können. Sie werden überrascht 
sein, wie schnell Sie eine diesbezügliche Beantwortung von mir erhalten werden. Können Sie 
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sich vorstellen eine räudige Hündin zu sein, die gerade läufig ist. In der Woche wo Sie 
unbedingt von einem Rüden beglückt (gedeckt) werden möchte und olfaktorische Duftnoten 
verteilt, um die Männchen anzulocken und alle völlig verrückt zu machen? Warum ich Sie das 
frage? Um herauszufinden ob Sie ein Hundebesitzer sind/waren oder nicht. Darum. Wenn Sie 
ein völlig eingeschränktes Vorstellungsvermögen haben, dann ist klar, dass Ihr 
eingeschränktes Vorstellungsvermögen Ihr Denken erheblich einschränkt, da für Sie vieles ja 
nicht vorstellbar ist. Also, haben Sie ein völlig eingeschränktes Vorstellungsvermögen oder 
nicht? Ihr Vorstellungsvermögen ist genauso eingeschränkt wie Ihr Bewusstsein, dass sehr, 
sehr eingeschränkt ist? Die Erweiterung Ihres Bewusstseins war Ihnen nie wichtig? Sie haben 
bisher immer darauf verzichtet Ihr Bewusstsein zu erweitern? Sie sind so extrem geistig 
eingeschränkt, dass es andere gar nicht begreifen können, wie geistig eingeschränkt man 
eigentlich sein kann? Sie stellen die geistige Eingeschränktheit schlechthin dar? Sie sind nicht 
nur völlig geistig verwirrt, nein, Sie sind auch noch völlig geistig eingeschränkt? Sie haben 
sich auch noch nie auch nur eine Minute lange Ihrer geistigen Entwicklung Ihrer geistigen 
Fähigkeiten gekümmert? Sie haben immer angenommen eh recht gut geistig zu Recht zu 
kommen und dass Sie bereits geistig entwickelt sind? Ja, auch Sie haben diese Illusion? Das 
hätte ich mir eigentlich denken können, was ich eh gemacht habe, aber gehofft habe, dass Sie 
einmal eine Ausnahme darstellen. Ausnahmen sind wirklich sehr, sehr schwer anzutreffen. 
Aber es gibt sie. Ganz wenige, aber doch. Sonst wäre es ja wirklich sehr beschissen. Wenn 
alle so wie Sie, oder Sie oder Sie wären, dann wäre es ja wirklich sehr traurig um die 
Menschheit bestellt. Hier sollten Sie auf jeden Fall zwischen den Zeilen lesen und versuchen 
geistig mitzubekommen, was hier versucht wird, auszudrücken. Sie wissen wo ich klagbar bin. 
Ich komme mir ja wie jemand vor, der sich alles erlauben kann und keiner will sich darüber 
beklagen. Kann es wirklich sein, dass es mir gelungen ist, alles völlig richtig auf den Punkt zu 
bringen und niemand dazu in der Lage ist auch nur irgendwas vorzubringen. Dass ich so 
sorgfältig und gewissenhaft und genau vorgegangen bin, dass man mir in elf Jahren 
provokanten Schriftverkehr überhaupt nichts vorwerfen kann? 20.000 Seiten makellose 
Tatsachen & Fakten, Missstände und Ungerechtigkeiten? Ja, Sie finden, meine 
Makellosigkeit, ist Ihr Problem? Meine Wahrhaftigkeit erzürnt Sie? Die Fakten und Tatsachen 
erschlagen Sie? Meine Sorgfältigkeit, Genauigkeit und Gewissenhaftigkeit bereitet ihnen 
Sorgen? Sie fürchten sich vor meinem Schwert der Wahrheit? Sie sind einer der vielen 
Hosenscheißer? Sie fürchten sich vor mir. Sie fürchten sich vor der Wahrheit. Sie fürchten 
sich vor dem Auffliegen. Sie fürchten sich vor lebenslanger Haft. Sie fürchten sich vor Ärzten. 
Sie sind ein multipler Angsthase, ein Hosenscheißer. Zudem sind sie eine armselige Kreatur. 
Ganz ehrlich. Auch wenn Sie hier einen Einwand einlegen wollen, sich aber nicht getrauen 
die Schnauze auch nur einen kleinen Spalt aufzumachen. Sie scheißen sich an. Sie scheißen 
sich an. Sie scheißen sich an. Seien wir uns ehrlich. Sie scheißen sich an. Sie scheißen sich an. 
Sie scheißen sich an. Sprechen wir es aus. Sie scheißen sich an. Sie scheißen sich an. Sie 
scheißen sich an. Rufen wir es heraus: Sie scheißen sich an. Sie scheißen sich an. Sie scheißen 
sich an. Verkünden wir es ganz offen: Sie scheißen sich an. Sie scheißen sich an. Sie scheißen 
sich an. Propagieren wir es: Sie scheißen sich an. Sie scheißen sich an. Sie scheißen sich an. 
Schreien wir es in die Welt hinaus: Sie scheißen sich an. Sie scheißen sich an. Sie scheißen 
sich an. Manchmal mag ich es, einen Text in den Arbeitsspeicher zu packen und mehrmals 
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hereinzukopieren. So wie gerade hier passiert ist. Ich hoffe das passt für Sie. Wenn nämlich 
nicht, wäre es mir völlig wurscht. Damit Sie das wissen und sich auskennen. Es könnte 
durchaus sein, dass auch Sie einmal kapieren, dass Sie keiner mag. Gar niemand. Sie mag 
nicht nur keiner, nein, Sie sind völlig verhasst. Ich denke aber, dass wissen Sie bereits längst. 
Falls Sie anderer Ansicht sind, können Sie mir wie immer eine E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Ansicht“ und erklären mir in aller Ausführlichkeit Ihre Ansicht so gut wie Sie 
können und geben sich große Mühe dabei. Denn wenn Sie sich keine Mühe dabei geben, dann 
erkenne ich das und werde Sie dafür tadeln. Ich werde mir kein Blatt vor den Mund nehmen 
um Ihnen nett zu kommen. Das können Sie vergessen. Was kritisiert gehört, wird von mir 
kritisiert. Das ist meine Grundregel. Ich kritisiere alles, was kritisiert werden muss. Alles. 
Ohne Ausnahme. Wenn Sie denken, hey, der Schreiner das ist so einer, den mag keiner, dann 
sind Sie völlig auf dem Holzweg, auf dem Irrweg und haben überhaupt keinen Durchblick. 
Das genaue Gegenteil ist der Fall. Alle mögen Klaus. Klaus ist jemand, der als Vorbild 
angesehen werden kann. Ohne Scheiß. Seit elf Jahren wird er (ich) branchenweit völlig & 
gezielt systematisch konsequent totgeschwiegen. Das kann man nicht abstreiten. Er (der 
Schreiner) ist ein Dorn im Auge aller Mächtigen. Und die Hofberichterstattertotschweiger 
scheißen sich vor ihm an. Volle Kanne. Volle Hose. OK. Hiermit ermahne ich Sie nochmlas 
mit dem Totschweigen aufzuhören. Dies stellt eine Urgenz dar. Sie sollten diese Ermahnung 
und diese Urgenz nicht auf die leichte Schulter nehmen. Sie sollten diese Ermahnung und 
Urgenz ernst nehmen. Stellen Sie sich vor, diese Ermahnung und Urgenz kommt vom lieben 
Gott höchstpersönlich. Das war es von meiner Seite. Sie wissen Bescheid. Es liegt in Ihrer 
Verantwortung. 
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Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der das 
heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der USA 
gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons mit 
Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


